

## José Luis Sampedro y José Luis Sánchez fueron reconocidos como Hijos Adoptivo y Predilecto, respectivamente, de CLM

### José Luis Sampedro, Hijo Adoptivo de CLM

En 1917 nace en Barcelona José Luis Sampedro. La variedad de influencias que recibe serán fundamentales en su obra: su padre nació en La Habana, su abuelo en Manila, su madre en Argelia y su abuela en Lugano, Suiza italiana.

En 1985 publica "La sonrisa etrusca", la novela que le proporciona una popularidad absoluta. Cinco años más tarde es elegido miembro de la Real Academia Española. Su heterodoxo discurso de ingreso, "Desde la frontera" tiene mucho que ver con el tema de su obra "La vieja sirena", publicada ese mismo año, que es un canto a la vida, al amor y a la tolerancia.

Desde 2009 es y será hijo Adoptivo de Castilla-La Mancha, por su relación y la relación que mantiene su obra con nuestra Región.

### José Luis Sánchez, Hijo Predilecto de CLM

Por otra parte el escultor José Luis Sánchez Fernández ha sido reconocido este año como Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha. Nacido en Almansa, aunque ha pasado gran parte de su vida en Madrid. Ha realizado diversos trabajos en esta Comunidad de los cuales se siente muy orgullo y reconoce que han sido "muy gratificantes".

Como a gran parte de los galardonados, fue el propio presidente de la Región el que le comunicó que había sido premiado con este mérito.

Académico de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, para Sánchez Fernández ha sido "un honor muy importante, muy bien recibido y apreciado" esta mención que se le otorga como reconocimiento al trabajo realizado durante toda su vida.

### Placas al Mérito Regional

Por otra parte se entregaron 12 Placas de Reconocimiento al Mérito Regional, que han recaído este año sobre



El escritor José Luis Sampedro fue reconocido en el Día de la Región como Hijo Adoptivo de Castilla-La Mancha.

el sumiller del restaurante madrileño Zalacaín, Custodio López Zamarra, natural de Villatobas (Toledo); Alquimia Soluciones Ambientales; la empresa albaceteña "R que R"; el librero y dueño de una de las librerías más emblemáticas de Madrid, Jesús Ayuso; Braulio Carlés, responsable territorial de la Asociación Comisión Católica Española de Migraciones.

Este año, a través de su presidente Ignacio Padilla, ha sido premiada con la Placa al Mérito Regional la Federa-

ción de Scouts Católicos de Castilla-La Mancha, creada en 1998. Más de 1.200 personas forman parte del movimiento scout en la Región.

La Asociación Cultural de Amigos de la Zarzuela organiza cada año en La Solana (Ciudad Real) la semana regional de la Zarzuela desde 1984. A partir de este año también son mercedores de la Placa al Mérito Regional. Igualmente la Asociación contra el Cáncer de Cuenca a través de su presidenta María del Carmen Barambio,

y la profesora de la UCLM de Derecho Romano, Cándida Gutiérrez.

Por último, a título póstumo han recibido la placa honorífica Manuel Rodríguez Fernández, fabricante de las guitarras españolas "Manuel Rodríguez and Sons" en Esquivias (Toledo); Ángel Luis Mota Chamón, quien fuera el primer director de la sede en Cuenca de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, trabajo al que dedico nueve años de su vida, también ha sido condecorado con la Placa

El escultor José Luis Sánchez fue nombrado Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha en el Día de la Región.

